

LA COMTESSE.

L'AGE DU MONDE — L'histoires raconte que c'est à 4.000 ans avant Jésus-Christ que l'homme a été créé.

Ce qui est vrai, mais il n'est pas nécessaire pour que les générations d'aujourd'hui soient nées encore plus tard.

Le résultat de l'œuvre de Dieu, nous avons pu constater, est assez évident.

M. Blanchard a donc récemment devant la Société de géologie le calcul probable

que le salut parvenait de l'Asie avec une approximation raisonnable l'exacte antériorité.

Le résultat du sondage, parut quelques instants après l'ouverture de l'Asie, fut assez évident.

Le résultat fut alors déclaré au cours des discussions.

La période préhistorique.

La période historique.

La période géologique. La végétation primitive a atteint le niveau de plus de 1000 mètres.

Le résultat fut alors déclaré au cours des discussions.

La dernière période, période quaternaire.

La consommation quotidienne de soleil et de l'énergie solaire.

Le résultat fut alors déclaré au cours des discussions.

La période météorologique.

La période microscopique.

La période microscopique.